



¡Se conocieron! Niño de Ventanilla que escribió carta a Sonne pudo conocerlo en La Videna

- *El abrazo entre Sonne y Jean Piere se materializó en un “Gracias amigo”.*
- *Niños Bandera de Repsol, de la Comunidad Educativa Sagrada Familia de Ventanilla, visitaron a La Bicolor y cumplieron el sueño de compartir con sus ídolos.*

Previo a su victoria frente a Nicaragua, Oliver Sonne recibió una afectuosa carta de un niño de Ventanilla que no dudó en responder: “Jean Piere, te agradezco mucho, es muy dulce ver que realmente pusiste tu esfuerzo y amor. Me lo llevaré a casa y lo pondré en mi escritorio para poder verlo todos los días.”, tal como se dio a conocer en un video.

Y este último domingo, gracias a la invitación de la Federación Peruana de Fútbol, el abrazo entre Oliver Sonne y Jean Piere, luego del intercambio de mensajes a la distancia, se materializó en un “Gracias amigo”, por parte del lateral danés-peruano.

En este encuentro participaron un grupo de niños y niñas, que forman parte de los “Niños Bandera de Repsol”, quienes pudieron conocer, abrazar y jugar con sus ídolos como Gianluca Lapadula, Paolo Guerrero, Edison Flores, Aldo Corzo, Luis Advíncula, Miguel Trauco, Piero Quispe, entre otros de los convocados.

En 2023, la compañía, creó la iniciativa “Niños Bandera”, como uno de los principales auspiciadores de las selecciones peruanas de fútbol, y los invitó a llevar la bandera del Perú, en cada juego de La Bicolor en 2023 y harán lo propio este 2024.

Son 16 niños y niñas estudiantes de La Sagrada Familia de Ventanilla, y de la Cruz Blanca de Ancón, los que pueden cumplir el sueño de conocer a sus ídolos de la Selección Peruana de Fútbol.

La Sagrada Familia cuenta con el apoyo de Repsol desde hace más de veinte años. Es una asociación fundada en 1988 por Miguel Rodríguez-Candia en Ventanilla. Reciben menores de edad de ambos sexos, quienes provienen de circunstancias difíciles. Actualmente alberga a más de 250 menores entre las edades de 1 mes hasta los 18 años, y educa y guía a un total de 1500 niños del albergue y de los alrededores.

Lima, marzo del 2024